

Analistas prevén que el PIB de México difícilmente crecerá más de 0.3% este año

Para estrategias económicas el crecimiento del PIB en este 2019 irá del 0 al 0.3 por ciento

Por culpa de la mala implementación de las políticas de austeridad que ha ido impulsando el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, diversos analistas económicos consideran que la economía se ha estancado y no crecerá más de **0.3 por ciento** este año.

Tal previsión respecto al **Producto Interno Bruto** (PIB) la hizo **Alfredo Coutiño**, director para **América Latina de Moody's Analytics**.

“La actividad industrial en tendencia recesiva, el consumo interno afectado por el desempleo, la tradicional desaceleración del primer año del nuevo gobierno y el efecto de la autoimposición de austeridad fiscal nos dejan evidencias y razones suficientes para recortar los pronósticos de crecimiento”, expuso.

Otras consultoras de negocios que se han percatado del pobre desempeño de México en materia económica son, las londinenses **Pantheon Macroeconomics** y **Oxford Macroeconomics**, y el banco norteamericano de inversiones **Goldman Sachs**.

“Probablemente se recortará la expectativa para el 2020 (que actualmente está en 1.8%), considerando que la debilidad de la economía ya se traspasó a la segunda mitad del año. Dependiendo de qué tan débil termine, puedo decir que no me disgusta la expectativa de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) en 1.5%”, agregó Coutiño.

Asimismo, el economista senior de Oxford Economics, **Joan Domene**, adelantó que la economía nacional podrá alcanzar, para 2021, el 1.3 por ciento.

Mientras que el representante de Goldman Sachs para América Latina, **Alberto Ramos**, prevé que “una recesión en la demanda doméstica y en el sector industrial”, pues en el primer trimestre de este año tales registros se contrajeron 0.26 por ciento y marcaron cero en el segundo trimestre.

“México está experimentando una dinámica recesiva de la demanda interna impulsada por el muy débil desempeño del gasto de inversión”, dijo Ramos.

Por otro lado el estratega de **Moody's Analytics** sentenció que, “los recortes de salarios en el gobierno de burócratas y de gasto público en aras de reducir la corrupción sí han tenido impacto en las decisiones de consumo e inversión”.